

今月は、春学期が始まってから初めてのmidtermが多くあったので今まで先月よりも勉強に励む毎日でした。また、2月はとても寒いと友人等から聞いていたのですが、むしろ1月よりも暖かい日が多く、平年に比べ暖冬ようです。雪が降る日も少なくとても過ごしやすかったです。今月の報告書では、授業で特に面白いと感じた内容について報告したいと思います。

● 授業内容について

どの授業でもそうなのですが、挿絵や例が面白くまた理解しやすいです。以下に授業スライドの一部を紹介します。



今取っているどの授業にも上の図の様な挿絵がありとても楽しく授業を取る事が出来ています。また、自分達でこういった例を作りディスカッションをしたりもするのでただ授業を受けているのではなく参加しているという感覚が得られます。今までの授業を通してこういった面白可笑しい内容もアメリカならではの感がありました。

● 学校生活について

今月は、生活面、課外活動等特にいつもと変わりなかったのですが、college of engineeringの生徒向けのstudy abroad fairがあり、ボランティアとして参加し日本の大学、特に金沢工業大学に関しての説明を行いました。そこでいままで日本に留学した事のある学生とともに雑談形式で大学について伝えました。自分としても改めて日本について振り返る事が出来たのでいい機会になりました。

以上で今月の報告を終わります。